

qui leur venait de Montréal la veille du service, au service même, et enfin à la conduite qu'ils ont faite au cercueil de leur curé lorsque, trop tôt à leur gré, il fallut l'accompagner à la gare pour le départ vers Saint-Cuthbert.

Mgr Racicot, après avoir lu la lettre de Mgr l'archevêque, à la cérémonie funèbre, félicita les bons paroissiens de leurs excellents sentiments. Sa Grandeur ajouta qu'elle n'en était nullement surprise, ayant connu jadis le bon esprit de cette paroisse — où Mgr Racicot fut vicaire — et sachant que M. le curé Baril, en digne prêtre, avait suivi les traces des anciens curés Tassé, Pominville, Beaudry et Mongeau.

Pour nous, c'est avec conviction que nous déposons nos modestes hommages sur cette tombe qui vient de s'ouvrir trop tôt. L'heure de Dieu nous reste à tous inconnue et incertaine. Puisse-nous, comme le cher confrère disparu, nous y préparer par une vie de règle, de devoir et de zèle !

AUX PRIERES

Sœur Thomas de Jésus, née Marie-Léonard Toomey, des Sœurs de la Charité de la Providence, décédée à l'Hôtel-Dieu de Winooski, Vermont.
Sœur Saint-Alexis de Saint-Joseph, née Marie-Marguerite Beaubien d'cyenne des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

UNION SAINT-JEAN

Archevêché de Québec, 12 octobre 1909.

M. l'abbé Anselme Baril, curé de Saint-Rémi, décédé à Montréal le 6 du courant, était membre de l'UNION SAINT-JEAN *Session d'une Messe.*

G. DAUTH, chan.,
Secrétaire de l'Union Saint-Jean